
Homélie de Frère Henri Laudrin 

 

Quel visage de Dieu le frère Cyrille nous a-t-il donné à voir ? Chacune, chacun d’entre 

nous connaît la révélation divine qui lui a été donnée à un moment ou à un autre de sa vie et de 

la nôtre. 

Beaucoup d’entre nous retiennent avec raison le visage de Jésus-Christ Serviteur et 

serviteur entreprenant voire directif ; un service pour autant généreux pour le bien de ses frères 

et sœurs et pour le bien commun. 

 

 
 

Nous pourrions citer beaucoup d’exemples. Je n’en cite qu’un : ce lieu, ce couvent où 

il a tant œuvré et qui garde encore sa trace. Pas seulement ce bâtiment mais toutes les relations 

qu’il a ici suscitées. 

 

 

 

 

 

 

 

Gardons en mémoire le témoignage qu’il nous a donné de Jésus-Christ et Christ 

Serviteur. Le reflet qu’il nous laisse de l’Amour de Dieu dans le don de sa vie. Et à notre tour, 

puissions-nous, avec ce que nous sommes, être les témoins du Royaume de Dieu que maintenant 

le frère Cyrille voit. Dieu visage à visage. 
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